



LA QUINTA REINA

Uno de los poemas más conocidos de Gabriela Mistral es "Todas íbamos a ser reinas".

Con el andar del tiempo a Gabriela le apareció otra reina en la persona de la señora Isolina Barraza de Estay.

Según Isolina, conoció ella a Gabriela por intermedio de Cheia, sobrina de Gabriela y no en el calle sino en Santiago.

Conocerse Gabriela e Isolina fue como sacar frutos de una misma rama. Isolina fue con quien Gabriela más se entendió.

La poeta pedía noticias del valle e Isolina se las mandaba atenta y oportunamente. En apariencia física no se parecían. Isolina es pequeña, frágil, parece muñeca de loza; en cambio Gabriela era alta de caderas anchas, manos grandes pero bellas, con dedos de artista.

A pesar de su fragilidad y de su título de farmacéutica, Isolina tiene mucho de cordillera y de río.

Ella no es poeta, no sabe engavillar versos pero si es una formidable historiadora, cada acontecimiento, por pequeño que sea lo tiene registrado en su libro y no es egoista ni mezquina para proporcionar datos.

De buen corazón de Argentina sería

La quinta reina [artículo] Mercedes Rivera Ontivero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rivera Ontivero, Mercedes

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La quinta reina [artículo] Mercedes Rivera Ontivero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)